

# Pressemitteilung.

## FEIERLICHE ERÖFFNUNG DES URO-ZENTRUMS IN PERCHTOLDSDORF

In Perchtoldsdorf eröffnete das urologische Zentrum feierlich seine Türen. Mit 5 Ordinationsräumen und modernster Technik auf über 130 m2 Fläche ausgestattet, entstand das Uro-Zentrum. Durch die Synergie von Urologie, Pflege und benachbarten medizinischen Disziplinen wird eine individuelle Behandlung möglich.

**Perchtoldsdorf, 14. September 2017** - Das Uro-Zentrum eröffnete offiziell seine Türen. In feierlichem Rahmen eröffnete Dr. Bursa und sein Team, gemeinsam mit der Perchtoldsdorfer Politik und zahlreichen Ehrengästen, das Uro-Zentrum.

Der Name ist Programm: Das Uro-Zentrum deckt das gesamte Leistungsspektrum der Urologie ab. Von der Vorsorgeuntersuchung, über alle notwendigen Behandlungen, Operationsvorbereitungen, operativen Eingriffen in Kooperation mit mehreren Krankenhäusern und nach neuestem Stand der Technik und Wissenschaft. Bis hin zur Nachsorge wird im Uro-Zentrum alles aus einer Hand geboten.

#### Fast alle medizinischen Disziplinen unter einem Dach - und hochverfügbar!

Der Gedanke und gleichzeitig der Vorteil des Uro-Zentrums ist es, einerseits ein gesamtes Spektrum abzubilden, andererseits aber auch dieses von unterschiedlichen Perspektiven zu beleuchten. Das urologische Kernteam besteht aus Dr. Bernd Bursa und DGKS Manuela Gottwald. Dr. Bursa ist Facharzt für Urologie und Andrologie und einer der wenigen zertifizierten Ärzte, der am "Da Vinci"-Operationssystem minimalinvasive, robotergestützte chirurgische Eingriffe vornehmen kann. Frau DGKS Gottwald ist diplomierte Krankenschwester mit 14-jähriger Erfahrung in der urologischen Ambulanz. In Zukunft soll das Angebot im Haus auch noch erweitert werden.

"Das urologische Zentrum ist ein Ort der multidisziplinären Symbiose. Durch die Synergie von Urologie, Psychologie, Physiotherapie, Pflege und benachbarten medizinischen Fachrichtungen entsteht ein neues, modernes Qualitätserlebnis." Dr. Bernd Bursa.

#### Spezialisten für individuelle Lösungen.

Das Leistungsspektrum im Uro-Zentrum erlaubt es, keine zeitaufreibenden Kontakte für weitere externe Untersuchungen wahrnehmen zu müssen. Egal wie technisch und spezialisiert moderne Medizin heute auch sein muss, im urologischen Zentrum stehen Menschen im Mittelpunkt.

"Ich freue mich, dass wir in Perchtoldsdorf unser Konzept verwirklichen können. Im Fachgebiet der Urologie werden unsere PatientInnen von ausgewiesenen Spezialisten betreut und es werden maßgeschneiderte Lösungen mit ihnen entwickelt." Dr. Bernd Bursa.

### Uro-Zentrum als Innovation in der Region.

Die Eröffnung ließ sich auch der Bürgermeister der Gemeinde Perchtoldsdorf Martin Schuster nicht entgehen.

"Wir als Gemeinde begrüßen die Innovation sehr. Wir finden es wichtig, den Bürgern verstärkt ein regionales Angebot an medizinischen Leistungen bieten zu können. Wir freuen uns deshalb sehr, dass Herr Dr. Bursa die Leistungen im Uro-Zentrum bei uns im Ort anbietet." Martin Schuster, Bürgermeister der Gemeinde Perchtoldsdorf.

Weitere Informationen finden Sie auch unter <a href="www.uro-zentrum.at">www.uro-zentrum.at</a>.
Terminbuchungen sind ab sofort direkt über die Website oder telefonisch unter +431/353 23 80 möglich.

#### Für Presserückfragen:

Dr. Bernd Bursa +431/353 23 80 office@uro-zentrum.at